

住民主体のまちづくり

No.38 2017. 1

編集発行：車尾まちづくり推進会議 事務局

■ 寸劇による広報（その1）

車尾地区社会福協議会は民生児童委員協議会の協力を得て11月21日（月）午前10時から、「特殊詐欺被害を防ぐ地域モデル検証事業」の取り組みとして車尾公民館で、老人クラブ（車尾4・5区の会員数36人）を対象に寸劇を上演しました。



寸劇の筋書きは、「ある日の午後、作業着姿の男性2人組が、70歳代の一人暮らしの家の門を開け、庭の様子をうかがっています。おや、マンホールのフタを開け、中をのぞき込んでいるようです。彼らは、いったい何者なのでしょう。」からはじまり、「下水管の調査や点検をするなどと言って訪問し、必要のない排水管の清掃をする事業者のトラブル」というものです。「翌日、ご近所の60歳代の友人が訪ねて昨日の話を聞き点検商法に気づき、翌日2人組に点検を断り無事被害に遭わずに解決するものです。」劇の後、参加者でストーリーから被害に遭わないための場面や言動について意見交換しました。

■ 車尾の歴史を学ぶ

地域振興部は11月22日（火）午後7時から米子市立山陰歴史館の國田俊雄館長による「戦国時代から明治維新まで」の車尾をテーマに歴史講座を開催しました。



自分たちのまちは自分たちで(つくる つなく つづける)

■ 寸劇による広報（その2）

車尾地区社会福協議会は12月14日（水）午前10時から、「特殊詐欺被害を防ぐ地域モデル検証事業」として観音寺新町1丁目のグループホーム山本において、スマイルサロンの時間に寸劇を上演しました。



■ 振り込め詐欺防止の年賀状

車尾地区社会福協議会は地域の事業者の協賛を得て、特殊詐欺被害の防止作戦として、年賀はがき2000部を米子警察署に寄贈し「振り込め詐欺被害防止」に対する呼びかけを警察署が印刷して車尾地区にダイレクトメールとして正月に郵便配達しました。

お金の電話は詐欺です！！
一人で判断せず、まず相談！！

市役所ですが、医療費の還付金...
今日が期限なので、ATMで手続きを...

還付金詐欺ね！切りますよ！

サイト料金が未納です...
すぐ支払わないと裁判に...

今度は架空請求詐欺ね！

〇〇社に投資しませんか...
もうかりますよ...
名義を貸してほしい...

名義貸しの詐欺ね！
だまされるもんですか！

お金を送らない！ 渡さない！ 振り込まない！

「おかしい」と感じたら、警察総合相談電話 #9110
または 米子警察署 33-0110 に相談してください。

被害防止のため留守番電話の活用を！

米子市・日吉津村・南部町地域の郵便局
米子警察署

上の図案は年賀はがきの文面です。2000部の配達で一部不足分がでます。ご容赦ください。